

ASAMBLEA ANUAL CDT CELEBRÓ SUS 25 AÑOS

■ La Corporación de Desarrollo Tecnológico, CDT, de la Cámara Chilena de la Construcción, CChC, celebró sus 25 años ante unos 200 profesionales del sector, en el auditorio de la CChC y en el marco de su Asamblea y Encuentro Anual de Camaradería. Por tercer año consecutivo se entregaron los Premios CDT para reconocer el aporte de las empresas del sector.

CON GRAN ÉXITO se llevó a cabo el 11 de junio la Asamblea y Encuentro Anual de Camaradería CDT 2014. La actividad, que congregó a representantes de constructoras, inmobiliarias, minería y profesionales del sector, contó también con la destacada presencia de Lorenzo Constans, ex presidente de la Cámara Chilena de la Construcción y de la Confederación de la Producción y del Comercio.

En su presentación, Carlos Zeppelin, presidente de la Corporación de Desarrollo Tecnológico, repasó a los asistentes los grandes avances alcanzados por la Corporación y los hitos que marcaron el 2013. De esta manera, realizó un resumen de las actividades realizadas, el sostenido crecimiento que han experimentado las diferentes áreas de trabajo y enfatizó el fuerte posicionamiento de la Corporación como referente tecnológico de la construcción. "Nuestra intensa actividad en 2013, refleja el compromiso de trabajo que el equipo CDT adquiere al colaborar de manera activa en los procesos de cambio y modernización de nuestra industria. De esta manera, los grandes hitos que marcaron el año pasado, con un crecimiento histórico sostenido, nos conducen hacia un camino en el cual la Productividad, Innovación, Sustentabilidad e Información se transforman en elementos funda-

mentales para aumentar nuestro aporte al sector", señaló el presidente de la CDT.

Asimismo, por tercer año consecutivo, la Corporación hizo entrega de los Premios CDT como una forma de reconocer el aporte y el trabajo de las empresas del sector. En esta ocasión, fueron galardonadas destacadas firmas en las cinco categorías que conforman este galardón. El Premio CDT 2014 en Productividad recayó en la empresa Loga, en Sustentabilidad el ganador fue Novatec, el de Innovación quedó en manos de Paz Corp, en Difusión y Transferencia Tecnológica el reconocimiento fue otorgado a Geoconsult Lationamerica (Chile) y en el categoría Hito Tecnológico se llevó el premio el proyecto Planta Termosolar de minera El Tesoro, por ser un proyecto innovador que comprendió la construcción, montaje y operación de una planta termosolar de 1.280 colectores cilindro-parabólico, único en su tipo en Chile.

Con respecto a los 25 años de la CDT, su gerente general, Juan Carlos León, afirmó que estos años representan el fin de un primer ciclo de la Corporación; un proceso ya cumplido. "Hoy debemos seguir trabajando y enfrentando mayores desafíos, porque así seguiremos aportando con mayor fuerza al sector". Para finalizar, la CDT reconoció especialmente a sus ex Presidentes, quienes dirigieron la Corporación desde su fundación en 1989.

PREMIO PRODUCTIVIDAD

LOGA. Juan Carlos León, gerente general de la CDT; Lorenzo Constans, ex presidente de la Cámara Chilena de la Construcción y de la Confederación de la Producción y del Comercio; Patricio González, gerente general de Loga; Sergio Correa, vicepresidente de la CDT y Carlos Zeppelin, presidente de la CDT.





PREMIO INNOVACIÓN

PAZ CORP. Juan Carlos León, gerente general de la CDT; Lorenzo Constans, ex presidente de la Cámara Chilena de la Construcción y de la Confederación de la Producción y del Comercio; Marcos Camsen, gerente Técnico de la Inmobiliaria Paz Corp ; Ariel Magendzo, gerente general de Paz Corp; Carlos Zeppelin, presidente de la CDT y Sergio Correa, vicepresidente de la Corporación de Desarrollo Tecnológico.



PREMIO SUSTENTABILIDAD

NOVATEC. Juan Carlos León, gerente general de la CDT; Lorenzo Constans, ex presidente de la Cámara Chilena de la Construcción y de la Confederación de la Producción y del Comercio; Claudio Pozo, gerente de Proyectos de Novatec; Carlos Zeppelin, presidente de la CDT y Sergio Correa, vicepresidente de la Corporación de Desarrollo Tecnológico .



25 AÑOS



PREMIO DIFUSIÓN Y TRANSFERENCIA TECNOLÓGICA

GEOCONSULT LATINOAMÉRICA (CHILE). Juan Carlos León, gerente general de la CDT; Lorenzo Constans, ex presidente de la Cámara Chilena de la Construcción y de la Confederación de la Producción y del Comercio; Cristaki Masad, gerente de Proyectos de Geoconsult Chile; Alexandre Gomes, gerente general de Geoconsult Chile; Sergio Correa, vicepresidente de la CDT y Carlos Zeppelin, presidente de la Corporación de Desarrollo Tecnológico.





PREMIO HITO TECNOLÓGICO
PLANTA TERMOSOLAR DE MINERA EL TESORO. Juan Carlos León, gerente general de la CDT; Lorenzo Constans, ex presidente de la Cámara Chilena de la Construcción y de la Confederación de la Producción y del Comercio; Carlos Spano, gerente de Asuntos Externos y Sustentabilidad de minera El Tesoro; Carlos Zeppelin, presidente de la CDT y Sergio Correa, vicepresidente de la Corporación de Desarrollo Tecnológico.



25 años de la Corporación de Desarrollo Tecnológico. Ex presidentes de la CDT, junto al actual presidente, Carlos Zeppelin.



Premio a ex presidentes de la Corporación de Desarrollo Tecnológico. Juan Carlos León, gerente general de la CDT; Luis Bravo, ex presidente de la CDT (1989-1994) y Carlos Zeppelin, presidente de la Corporación de Desarrollo Tecnológico.



Premio a ex presidentes de la Corporación de Desarrollo Tecnológico. Juan Carlos León, gerente general de la CDT; Armando Holzapfel, ex presidente de la CDT (1997-1999) y Carlos Zeppelin, presidente de la Corporación de Desarrollo Tecnológico.



Premio a ex presidentes de la Corporación de Desarrollo Tecnológico. Juan Carlos León, gerente general de la CDT; Claudio Nitsche, ex presidente de la CDT (2005-2012) y Carlos Zeppelin, presidente de la Corporación de Desarrollo Tecnológico.



25 AÑOS

Reconocimiento a ex director de la Corporación de Desarrollo Tecnológico. Carlos Zeppelin, presidente de la CDT y Rene Lagos, ex director de la Corporación de Desarrollo Tecnológico.

Premio por la trayectoria en la Corporación de Desarrollo Tecnológico. Carlos Zeppelin, presidente de la Corporación de Desarrollo Tecnológico; Armando Holzapfel, ex presidente de la CDT; Juan Carlos León, gerente general de la CDT; Luis Bravo, ex presidente de la CDT; y Claudio Nitsche, ex presidente de la CDT.



Ejecutivos que participaron de la Asamblea Anual de la CDT: Sergio Correa, Mauricio Sarrazin y Luis Bravo.



La ceremonia contó con destacados profesionales del rubro: Patricia Araya, Enrique Loeser, Alicia Contador y Oscar Guarda.

PROMOVIENDO
EL MERCADO DE LA
EFICIENCIA ENERGÉTICA

15 - 16 - 17 OCTUBRE 2014

ESPACIO RIESCO | SANTIAGO - CHILE
www.expoeficienciaenergetica.cl



EFICIENCIA
ENERGÉTICA
AChEE

f /ExpoEficienciaEnergetica t @ExpoEficienciaE



Nuestros logros 2013

- 9.000** Visitas
- 2.500** Asistentes en Charlas
- 60** Stands
- 47** Expositores
- 36** Charlas temáticas y comerciales
- 5** Países expositores

CONTACTO COMERCIAL

ventas@expoeficienciaenergetica.cl
Tel. (56 2) 2530 7217 - 2530 7000

ORGANIZAN



Dale un nuevo aire a tus proyectos inmobiliarios



Conecta hoy tus proyectos inmobiliarios al gas natural de Metrogas y estarás ayudando al medio ambiente. Únete a la energía limpia*, cómoda y segura.

Visítanos en www.metrogas.cl

Está en nuestra naturaleza
cuidar el medio ambiente



*El gas natural es el combustible fósil que genera las menores emisiones de CO₂ por combustión directa, por unidad de energía.